



篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子



令和6年度
井原市立木之子小学校
学校だより 3月①

[プログラム]

- (1) 6年生入場 (2) はじめの言葉 (3) 各学年からの出し物・プレゼント
- (4) サインゲーム (5) 歌「明日へつなぐもの」 (6) 6年生から
- (7) 校長先生から (8) おわりの言葉 (9) 退場

成長を振り返り「ありがとう」の感謝の月に

6年生と過ごせるのも、あと数日となりました。きのこふれあい大運動会や学芸会、委員会、クラブなど、さまざまな場面で活躍した6年生。日々の生活の中で下級生に優しく声をかけてくれた6年生。そんな6年生に5年生が中心となって、感謝の気持ちを表す「6年生を送る会」を3月3日に開きました。各学年から6年生へ、心のこもった出し物とプレゼントを届けました。6年生からの出し物も発表されました。



1年

いつも優しく声をかけてくれたり、手伝ってくれたりした6年生に肩たたきをしました。感謝の気持ちを込めて作ったメダルをプレゼントしました。



2年

6年生といっしょに「スイミー」の劇をして、1つの赤い魚になりました。お世話になった6年生にカレンダー下敷きをプレゼントしました。



3年

感謝の気持ちをこめて歌ったり、ダンスをしたりしました。いつも優しい6年生が大好きでした。中学校に行ってもがんばってください。



4年

6年間の思い出を振り返るクイズをしたり、感謝の気持ちを込めたメッセージカードを渡したりしました。いつも優しく助けてくれてありがとうございます。



5年

「6年生が楽しい、うれしい会」になるように計画しました。6年生のようなすてきなリーダーになれるようにがんばります。中学校生活も楽しんでください。



6年

心に残る素敵な「6年生を送る会」をありがとうございました。これからの木之子小学校を「あいさつ」で盛り上げていってください。